

Dilengkapi Laboratorium dan IGD, Dinkes Sulsel Hadirkan Layanan Kesehatan Berkualitas Bagi Masyarakat

Ryawan Saiyed - SULSEL.INDONESIA SATU.ID

Nov 10, 2022 - 18:21





MAKASSAR - Balai Pelayanan Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) sebagai salah satu fasilitas kesehatan tingkat pertama, berkomitmen menghadirkan layanan terbaik untuk masyarakat Kota Makassar. Bekerjasama dengan BPJS Kesehatan, Balai Kesehatan yang terletak di Kawasan Kantor Gubernur Sulsel ini menyediakan fasilitas layanan dokter umum untuk konsultasi pemeriksaan umum dan dokter gigi untuk layanan konsultasi, cabut gigi, perawatan gigi, pembersihan karang gigi (scaling) dan perawatan saluran akar gigi (endo).

Selain itu, Balai Kesehatan yang telah berdiri sejak tahun 2009 ini juga dilengkapi dengan laboratorium untuk pemeriksaan hematologi rutin, pemeriksaan kimia darah, pemeriksaan urine rutin, pemeriksaan imunologi, pemeriksaan tes kehamilan, pemeriksaan SWAB Antigen Covid-19 terafiliasi dengan Peduli Lindungi.

Kepala Balai Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Provinsi Sulawesi Selatan, drg Aisyah Ahmad PhD, mengatakan, peningkatan fasilitas untuk menjamin kualitas pelayanan kesehatan bagi para pegawai Pemprov Sulsel, para pensiunan maupun masyarakat umum.

"Peningkatan pelayanan kesehatan bagi masyarakat umum khususnya pegawai Pemprov Sulsel beserta keluarga, para pensiunan maupun masyarakat umum yang sesuai dengan aturan BPJS," jelas drg Aisyah Ahmad.

Drg Aisyah melanjutkan, selain berbagai fasilitas di atas, Balai Kesehatan ini juga dilengkapi layanan poli kesehatan ibu dan anak untuk pemeriksaan ibu hamil (ANC), pemeriksaan USG, pelayanan suntik KB, implan, IUD spiral, pelayanan imunisasi tetanus dan imunisasi balita. Tidak ketinggalan, pasien juga dapat langsung memperoleh layanan obat melalui apotek.

"Di masa pandemi ini, dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat didukung tenaga ahli kesehatan profesional, balai kesehatan ini juga melaksanakan vaksinasi Covid-19, pelayanan sunat/khitanan, pemeriksaan EKG, serta yang paling penting adanya fasilitas Instalasi Gawat Darurat (IGD)," urainya.

Lebih rinci, dokter umum sekaligus Kepala Urusan Tata Usaha Balai Kesehatan Dinkes Sulsel, dr Muhammad Taqwim, menyebutkan, khusus untuk laboratorium pemeriksaan darah, fasilitas yang dimiliki balai kesehatan ini bahkan lebih lengkap dibandingkan fasilitas kesehatan puskesmas.

"Kelebihan fasilitas adalah laboratorium lengkap, kimia darah, pemeriksaan hematologi rutin, hb, leukosit trombosit, hepaitits, DBD, dibandingkan dengan layanan puskesmas kita lebih di atas, termasuk EKG untuk perekaman fungsi

jantung," jelas Taqwim.

Selain itu, lanjutnya, baik pegawai maupun masyarakat umum yang fasilitasnya terdaftar di Balai kesehatan ini, juga dapat melaksanakan pemeriksaan tanpa keluhan, baik untuk pemeriksaan darah lengkap, kimia darah maupun jantung setiap enam bulan sekali.

"Kami juga membuat program bagi pensiunan maupun pegawai yang mengidap hipertensi maupun melalui kegiatan pemeriksaan rutin, senam dan edukasi pola hidup sehat bagi pengidap dua penyakit tersebut," jelasnya.

Saat ini, Balai Kesehatan Sulsel juga tetap membuka pelayanan vaksinasi Covid-10 yang dilaksanakan seminggu sekali setiap hari Kamis.

"Setiap Kamis kami tetap membuka layanan vaksinasi untuk masyarakat umum," imbuhnya.

Sementara, tenaga medis keperawatan, Syamsul Bahri, mengatakan, tenaga pelayanan kesehatan di fasilitas kesehatan ini senantiasa berkomitmen dalam melayani masyarakat yang akan memanfaatkan fasilitas kesehatan ini.

"Fasilitas pelayanan kesehatan sudah cukup lengkap, komitmen kami adalah masyarakat memperoleh pelayanan maksimal di fasilitas kesehatan ini," terangnya. (***)